



医療法人 聖仁会

KOBATO

広報誌『こばと』
Vol.62
2022年 春号

INDEX

ごあいさつ…1・2P

2022年度新入職員のご紹介…3P

**聖光会グループ
創立50周年を迎えて…4P**

第19回聖光会学会開催…4P

ご挨拶

薫風の季節になり、新年度になって一月が経過しました。今年は当グループの50周年の年となり、記念行事等の準備に日々追われていますが、これも地域の皆様のお陰と感謝申し上げます。

昨年度は西部総合病院・西部在宅ケアセンターをはじめ当グループも新型コロナウイルス感染症の影響を様々な受けました。新型コロナウイルス感染状況はやや落ち着いているとはいえ、完全な日常を取り戻すにはまだまだ時間が掛かりそうです。そのような中、4月より医師・看護部・パラメディカル各部署に新しい仲間が入職しました。今まで以上に地域に密着した医療・介護・福祉のより良いサービスを提供していくのに大きな力になってもらえるものと期待しております。

院是「病める人に対し良き奉仕者たれ」のもと、地域の皆様のお役に立てるように誠心誠意努力してまいりますので、今後よろしくお願い致します。

医療法人聖仁会 西部総合病院・西部在宅ケアセンター・西部総合病院健診センター
理事長 西村 直久



【院是】

病める人に対し良き奉仕者たれ

【基本理念】

倫理心・生命尊厳を重んじ「全人的な医療」を提供する
誠心誠意医療・介護を実践し「安心と満足」を提供する
地域の皆様と共存・発展し「喜びと幸せ」を共有する



ご挨拶

風薫る季節、皆様いかがお過ごしでしょうか。当院は地域に密着した急性期～療養期までをフルカバーするケアミックス型病院として開設し、本年には法人グループが50周年を迎えることになり、地域の皆様のおかげであると考えます。今後も病診連携、病病連携を大切に、国の振興策でもある“地域包括ケアシステムの充実”に向け、日々邁進しております。

さて、マスコミ、ウェブ等では連日、ロシア軍のウクライナ侵攻とコロナ禍の報道が行われております。いち早く、ロシア軍の撤退による戦争終結、平和の到来を願うばかりです。コロナ感染状況は2年以上が経過しましたがまだ安心できる状況になっておりません。当院としては全職員一丸となって院内感染防止対策を徹底させております。幸いに、コロナワクチンの接種普及、徐々にではありますが感染者への治療が確立されつつあり、コロナ終息に向けようやく曙光が照らされてきた感もあります。

GW明けより外来にて抗がん剤等化学療法を専門に行う外来化学療法室を設置し、安心して治療を行えるようにいたしました。当院は専門医療の充実にも注力しており、糖尿病外来および糖尿病クリニカルパス教育入院、物忘れ外来、甲状腺外来等も併設し、特殊診療を実践しています。更に、総合内科外来、内分泌外来も近日中の開設を予定しており、是非ご利用ください。人事面では新年度より新たに消化器内科の常勤医をお迎えし、消化器分野の更なる充実が期待されます。また、同年度より看護部を中心に多くの新入職員を迎えることが出来ました。この冊子が発行される頃には各部署にて活躍のことと思います。

「病める人に対し良き奉仕者たれ」が院是であります。当院が皆様の健康維持に少しでも貢献できれば幸いです。これからも宜しくお願い致します。

医療法人聖仁会 西部総合病院
院長 犬飼 敏彦

新緑が美しい季節になりました。

今年は3人の新人看護師さんと2人の既卒看護師さんを迎え4月が始まりました。新人技術研修で初めてお互いに行った採血やルート確保の緊張感と自分がされて感じた痛みをずっと忘れずにこれからの看護に活かしてほしいと思います。また、新型コロナウイルス感染の影響で臨地実習も十分でなかったと聞いていますが患者さんにしっかり向き合い、寄り添う姿勢で取り組んで下さい。コミュニケーションは言葉だけではありません、看護部の理念「見る・聴く・触れる」の実践者であれば言葉以上のコミュニケーションが取れるとおもっています。

新緑の緑の葉もみんな同じ緑色ではありません。萌黄色、緑、浅緑、深緑、薄緑、鶯色、黄緑、青緑、萌黄、若草色、青磁色、調べたら切りなくありました。皆さんがそれぞれ個性的な緑色で輝きながら若竹のように真直ぐに育ってください。

医療法人聖仁会 西部総合病院
看護部長 長谷川 啓子

新入職 医師紹介

2022年度



コマツダ ショウゴ

小松田 章悟 先生

略 歴 2016年 帝京大学医学部卒業
同 年 帝京大学医学部附属病院
2018年 帝京大学大学院医学研究科
(消化管内科学) 入学

専門科 消化器内科 一般内科
(ピロリ菌) 感染症認定医

小松田先生が4月より内科に入職されましたのでご紹介いたします。
皆さまよろしくお願い致します。

先生に質問しました!



先生教えて!

Q 出身地は?

神奈川県茅ヶ崎市です。

Q 診療の際の心がけは?

必要な診察と検査結果を
解りやすく説明すること
です。

Q なぜ医師になろうと思いましたか?

中学生の時に人が倒れているのに遭遇した
が、その場で何もできずその経験から医学
に興味を持ち、医師を目指しました。

Q 趣味は?

野球・ゴルフ・体操・陸上などのスポーツ
観戦です。

Q 何か一言お願いします!

まだまだ医師として若輩ですが、精一杯頑張りますので
これから宜しくお願い致します。

2022年度新入職員のご紹介

今年度の新入職員となります。
どうぞよろしくお願い致します。

看護部



三角美穂
3階南病棟



三宅帆夏
3階西病棟



濱田 優
3階東病棟

リハビリテーション部



中村崇志
理学療法士



服部宇海
理学療法士



猪島玲奈
理学療法士



本村綾香
作業療法士

栄養科

安藤 茜
栄養士



薬剤科

阿部真由子
薬剤師



健診センター

香取佑知
健診事務





聖光会グループ創立50周年を迎えて

昭和47年8月、春日部市下蛭田に豊春中央病院を開設以来、50年という節目を迎えることが出来ました。

詳細はホームページ等をご覧くださいと思いますが、1病院27床から歩み始めたものが、50年の間にグループ全体で3病院1クリニックと10か所の介護保険事業所を運営するグループとなりました。

平成31年には予防医療の推進のために西部総合病院健診センターを開設し、昨年令和3年には、社会福祉法人大幸会がグループの仲間となり、1,000人を超える医療福祉グループとなり、今年8月にはさいたま市で50周年記念式典を予定しています。

これもひとえに周辺医療機関をはじめとする各関係機関・団体並びに地域の皆様からの温かいご支援の賜物と感謝申し上げます。

これからも「病める人によき奉仕者たれ」の院是のもと「地域の皆様と共存発展し喜びと幸せを共有する」という基本理念に基づき事業運営を行ってまいります。

今後ともよろしくお願い致します。

聖光会グループ 医療法人聖仁会
医療法人光仁会
理事長 西村 直久

聖光会グループの
新キャラクターも誕生しました！
皆さまどうぞよろしく
お願いします！



聖光会グループ新キャラクター チーム名 ユニティーズ

第19回 聖光会 学会 開催

聖光会グループの学会が今年は西部総合病院・西部在宅ケアセンターが幹事として開催することとなりました。50周年を迎えてSDGs(持続可能な開発目標)への取り組みなど多くの演題発表が予定されております。感染状況によりますが、3年ぶりに会場での学会開催となり準備に追われております。



- 日時 2022年10月29日(土) 14:00～
- 場所 ブリランテ武蔵野 エメラルド
- 学会長 犬飼敏彦 西部総合病院院長
- テーマ 「温故知新」 — コロナ後の50年を見据えてDXとSDGsに取り組もう —

